



Sapeurs-Pompiers

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 15 mai 2023

Les seconde BAC pro du Lycée Gaudier Brzeska, rénovent un appartement pour les sapeurs-pompiers d'Orléans centre.

Ce jeudi 11 mai, c'est une inauguration un peu spéciale qui s'est déroulée au centre d'incendie et de secours d'Orléans centre, rue Eugène Vignat.

En effet, 13 élèves de seconde en BAC pro « Aménagement, finition du bâtiment » au Lycée Gaudier Brzeska, accompagnés de leurs professeurs, ont assisté à la coupure du ruban de l'appartement qu'ils venaient de finir de rénover. Une première pour les jeunes, qui découvrent avec attention la tradition du couper de ruban.

En ouvrant la porte, les pompiers présents découvrent un logement remis au goût du jour et un travail de grande qualité. Tout est impeccable, la peinture, le papier peint, les joints. Pour la première fois, ces élèves de seconde se sont vus confier un chantier, leur permettant d'acquérir différentes techniques. Ils mènent la visite avec enthousiasme et expliquent les travaux effectués : comment réchampir sans adhésif de masquage ou encore, comment ils ont dû apprendre à travailler en équipe, chaque jeudi, tous ensemble dans ce 4 pièce.

C'est le lieutenant François Danthu qui est à l'origine de cette entreprise. Se souvenant d'un partenariat avec le lycée il y a plusieurs années en arrière, il a souhaité renouveler l'opération lorsqu'un appartement servant à loger les pompiers professionnels de la caserne, a été endommagé suite à un dégât des eaux.

Et cela ne devrait pas être le dernier puisqu'une convention a été signée entre le SDIS du Loiret et le lycée Gaudier Brzeska, qui permettra de voir naître de nouveaux projets, qui serviront à la formation des jeunes étudiants tout en leur faisant découvrir l'univers des pompiers qui les fascine tant et peut-être susciter des vocations...

CONTACT PRESSE

Constance GUERY

06 04 91 76 66

constance.guery@sdis45.fr